



PRIMER PLENILUNIO DE CÁNCER
(Luna Llena 21/06/2024 -22:08 hora local Argentina)

“Una precipitación es una agregación de energías dispuestas en cierta forma, para expresar la idea de algún Pensador creativo, y cualificada o caracterizada por la naturaleza de su pensamiento y mantenida en esa forma peculiar mientras su pensamiento permanezca dinámico”.

i

... Intervalo de Profundo Silencio ...

RENACIMIENTO

Las leyes de pensamiento son las leyes de creación, y el entero trabajo creativo es llevado adelante en el nivel etérico... El Creador del sistema solar confina su atención al trabajo efectuado en lo que llamamos los cuatro planos superiores de nuestro sistema. Los tres inferiores, constituyendo el plano físico denso cósmico, son de la índole de precipitación. Son objetivos, porque la materia de espacio responde a, o es atraída por, la potencia de las cuatro vibraciones etéricas superiores. Estas, a su vez, son motivadas o barridas a la actividad por el impacto dinámico del pensamiento divino.

Hay un procedimiento similar en lo que al hombre concierne. Tan pronto como el hombre deviene un pensador y puede formular su pensamiento, desear su manifestación y puede energizar “por reconocimiento” los cuatro éteres, una manifestación física densa es inevitable. Atraerá por su energía pránica, coloreada por deseo alto o bajo, y animada por la potencia de su pensamiento, tanto de la materia responsiva en el espacio como sea necesaria para dar cuerpo a su forma.

ii

... Intervalo de Profundo Silencio ...

“El Bendito buscó la senda a la forma, pero se asió con firmeza a la mano del Mago. Procuró reconciliar al Peregrino, que era él mismo, con la vida en la forma. Procuró llevar alguna clase de orden al mundo en desorden en el cual se encontraba. Se alejó a lo más profundo de lo profundo y devino inmerso en caos y desorden. No podía comprender, aún asido sin embargo a la mano del Mago. Procuró ocasionar ese orden que su alma ansiaba. Habló con todos los que encontró, pero su desconcierto aumentó...”

... Intervalo de Profundo Silencio ...

En toda fase de historia humana, la *calidad* de la civilización es lo único que puede ser condicionado de alguna manera por la Gran Logia Blanca. A los Miembros de la Logia sólo se les permite trabajar con los aspectos cualitativos emergentes de la naturaleza divina. Esto, a su vez, lentamente está condicionando la vida de la forma, y de esta manera el aspecto forma es constantemente alterado y adaptado, a medida que progresa hacia una creciente perfección. Este proceso condicionador es llevado adelante a través de las almas que están retornando a encarnación, pues justo en la medida en que están despiertas o están en proceso de despertar, le es posible a la Jerarquía prevalecer sobre ellas o influirlas para que contemplen el factor tiempo como una materia definitivamente importante al considerar el tema de encarnación.

Por lo tanto será evidente que los cambios necesarios en nuestra civilización pueden ser ocasionados rápida o lentamente, según el número de quienes estén viviendo como *almas en entrenamiento*.

iii

...Intervalo de Silencio...

Esotéricamente hablando, el punto de mayor interés reside en el hecho de que *renacimiento grupal* es lo que está teniendo lugar todo el tiempo y que la encarnación del individuo es sólo incidental a este acontecimiento más grande.

iv

...Intervalo de Silencio...

Al Mago así le habló: ‘Los caminos del Creador deben ser buenos. Detrás de todo eso que parece ser, debe haber un Plan. Enséñame el propósito de todo ello. ¿Cómo puedo trabajar, inmerso en la más profunda materia?...’

“El Mago dijo: ‘Escucha, Oh Trabajador en el mundo más lejano, el ritmo de los tiempos. Nota la pulsación en el corazón de eso que es divino. Retírate al silencio y armonízate con el todo. Entonces aventúrate más allá. Establece el ritmo correcto; lleva orden a las formas de vida que deben expresar el Plan de la Deidad’.

v

...Intervalo de Silencio...

Una inteligente comprensión del Plan es necesaria antes de que la verdad real acerca de la reencarnación pueda surgir con claridad en la conciencia pública. Grupos de almas vienen a encarnación cíclicamente y juntos para promover el Plan y permitir que prosiga la interacción entre espíritu y materia que hace posible la manifestación y que extiende la elaboración de las ideas divinas como existen en la Mente de Dios. Cuando el Plan (como la Jerarquía lo comprende) sea más familiar en sus objetivos y su modo de funcionamiento sobre el plano externo de vida, veremos un cambio completo en la presentación de la enseñanza concerniente a la Ley de Renacimiento.

vi

“Para este Bendito la liberación se encuentra en el trabajo. Debe desplegar su conocimiento del Plan pronunciando esas palabras que evocarán a los Constructores de las formas y de este modo crear lo nuevo’.”

vii

...Intervalo de Silencio...

“Lentamente la visión de Aquel que Salva deviene una luz que guía a Aquellos que Claman al lugar de la luz.” ...

Sugeriría a los investigadores que el entero tema de “impulso cíclico” sea abordado desde el ángulo del grupo, olvidando, al hacerlo, el glamur de la impresión de la personalidad. La marcha de la historia conocida ayudará en esto, indicando —como lo hace— la posibilidad de clarificación y la utilidad de clasificar y aislar la actividad y el carácter grupal a través de las edades.

Cuando se distingan así los principales grupos que reencarnan y se vea más claramente su trabajo para el cuarto reino a lo largo de muchas líneas, entonces todo el tema se comprenderá mejor, evocando el juego de la intuición.

viii

...Intervalo de Silencio...

Yo siento cómo la estratificación de los acontecimientos está trayendo oleadas de aceleración. Estas oleadas son de servicio en la estructura cósmica.

Yo escribo Mis notas de posibilidades y llego a la conclusión que todo es posible en este momento. Es una cosa rara cuando la fe superior viaja por el sendero con la incredulidad superior; cuando la blasfemia y la glorificación pueden estar en el mismo coro; cuando la furia y la tranquilidad dan a luz a la alegría. Cuando la desgracia se manifiesta como un signo de éxito y cuando el retraimiento sirve como un signo de cercanía, entonces las corrientes de emanaciones de las luminarias se mezclan con los fuegos interiores. Semejante momento denota un nuevo ciclo, y la Comunidad misma, ni siquiera adoptada todavía, sirve de puente.

Terminemos con una nota más ligera. ¿Es posible hablar de especulaciones bursátiles en Júpiter o de burdeles en Venus? El concepto es simplemente impensable. Hasta un deshollinador que va de visita se lava la cara. ¿Acaso la gente podría ser peor? Ha llegado la hora de poner a la Tierra en un nuevo camino.

ix

...Intervalo de Silencio...

“Tiempos de perecimiento” son manifestaciones cíclicas del “aspecto destructor” dentro del planeta mismo. Estos necesariamente son temas difíciles de captar. Esta radiatoria actividad de la vida planetaria, cíclica por naturaleza y eternamente presente, está estrechamente relacionada con la influencia de primer rayo. Es ese aspecto del Rayo de Voluntad o Poder que produce la disolución de la forma y la corrupción y disipación del vehículo corpóreo hasta ser de nuevo totalmente reabsorbido en la sustancia del planeta. Un concentrado empleo de la imaginación ayudará a descubrir cuán vitalmente constructivo puede ser este agente de la divinidad.



La muerte ha estado presente en nuestro planeta desde la noche misma de los tiempos; las formas han venido y desaparecido; plantas, árboles, animales y las formas de los seres humanos han muerto durante incontables eones y sin embargo nuestro planeta no es un osario, como muy bien podría serlo a la luz de estos hechos; pero no obstante sigue siendo motivo de belleza, que no ha sido envilecida ni siquiera por el hombre. El proceso de morir y de disolución y disipación de las formas continúa en todo momento sin producir contaminación contagiosa ni desfigurar la superficie de la tierra. Los resultados de la disolución son de efectos benéficos. Reflexionen sobre esta actividad benefactora y la belleza del plan divino de muerte y desaparición.

x

Este, nuestro ciclo presente, es el fin de la era, y los próximos doscientos años verán la abolición de la muerte, como ahora comprendemos esa gran transición, y el establecimiento del hecho de la existencia del alma. El alma será conocida como una entidad, como el impulso motivador y el centro espiritual detrás de todas las formas manifestadas.

xi

...Intervalo de Profundo Silencio...

El género humano ha ingresado a los Templos en el gran *Acercamiento de Apropiación* cósmico en tiempos Lemurianos. Algunos de los más avanzados hijos de hombres fueron aprobados en tiempos Atlantes y aún más serán aprobados en el futuro inmediato, mientras que un buen número además será elevado a inmortalidad; pero desde el ángulo de la raza, la iniciación del pasaje es la que tiene por delante un gran número, y no la iniciación de ser elevado. Aquí no estoy hablando de las cinco iniciaciones mayores, así llamadas, sino de ciertos eventos grupales que son de naturaleza predominantemente cósmica. ... Hubo siete pasos o acercamientos por parte de la vida de Dios en los reinos subhumanos antes del *Acercamiento de Apropiación* cuando la humanidad se individualizó. Como sabemos, los discípulos mundiales tienen cinco iniciaciones por delante y estos son pasos hacia el *Acercamiento de Aquiescencia* que se volverá posible en nuestro planeta antes de mucho tiempo. Después de estos siete y cinco pasos, hay tres más a darse antes de que pueda tener lugar el *Acercamiento de Esclarecimiento* cósmico en un futuro muy distante. Así la humanidad ingresa al Atrio externo de amor de Dios, pasa al Lugar Sagrado y es elevada en el Lugar Secreto del Altísimo.

...Breve Intervalo de Silencio...

Más tarde surgirá el Avatar Quien corporizará en Sí Mismo todo lo que el Buda tuvo de esclarecimiento y todo lo que el Cristo tuvo de amor aquiescente. Sin embargo, también corporizará la energía que produjo el *Acercamiento de Apropiación*, y cuando Él surja ocurrirá una gran apropiación por parte de la humanidad de su reconocida divinidad, y el establecimiento sobre la tierra de una central de luz y de poder que posibilitará la exteriorización de los Misterios de Iniciación sobre la tierra. Este acercamiento es la causa de gran parte de la agitación actual, pues el Avatar está en camino.

Mucho de lo que antecede puede significar solamente poco para quienes todavía no están en el sendero del discipulado aceptado. Aquí estamos tratando algunos de los misterios mayores. Pero un misterio sólo sigue siendo un misterio cuando ignorancia e incredulidad existen. No hay misterio alguno donde hay conocimiento y fe.

xii

Si la meta de rectas relaciones humanas será enseñada universalmente por el Cristo, el énfasis de Su enseñanza *debe* ser puesto sobre la Ley de Renacimiento. Esto es inevitablemente así, porque en el reconocimiento de esta ley se hallará la solución de todos los problemas de la humanidad, y la respuesta a muchos de sus interrogantes.

Esta doctrina será una de las notas clave de la nueva religión mundial, además del agente esclarecedor para una mejor comprensión de los problemas mundiales.

xiii

El advenimiento del Avatar, Quien fusionará en Sí Mismo tres principios de divinidad, es un acontecimiento futuro inevitable.

Cuando Él aparezca, “la luz que siempre ha sido será vista, el amor que nunca cesa será realizado, y la radiancia profundamente oculta surgirá al ser”.

Tendremos entonces un nuevo mundo —uno que expresará la luz, el amor y el conocimiento de Dios.

xiv

... Intervalo de Profundo Silencio previo a la Meditación Que Penetre la Luz...

i	Alice Ann Bailey, <i>Un Tratado sobre Magia Blanca</i> (edición revisada 2024).
ii	Alice Ann Bailey, <i>Un Tratado sobre Magia Blanca</i> (edición revisada 2024).
iii	Alice Ann Bailey, <i>Sicología Esotérica II</i> (edición en revisión).
iv	Alice Ann Bailey, <i>Astrología Esotérica</i> .
v	Alice Ann Bailey, <i>Sicología Esotérica II</i> (edición en revisión).
vi	Alice Ann Bailey, <i>Astrología Esotérica</i> .
vii	Alice Ann Bailey, <i>Sicología Esotérica II</i> (edición en revisión).
viii	Alice Ann Bailey, <i>Astrología Esotérica</i> .
ix	<i>Comunidad de la Nueva Era</i> (Signos de Agni Yoga), Af. 36 (traducción libre).
x	Alice Ann Bailey, <i>Curación Esotérica</i> .
xi	Alice Ann Bailey, <i>Sicología Esotérica I</i> .
xii	Alice Ann Bailey, <i>Sicología Esotérica II</i> (edición en revisión).
xiii	Alice Ann Bailey, <i>La Reparación del Cristo</i> (edición en revisión).
xiv	Alice Ann Bailey, <i>Sicología Esotérica II</i> (edición en revisión).